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   北総線の通学定期の割引率の引上げについて 
 貴社におかれましては、日ごろ、安全で安定した交通輸送サービスの提供

に努めておられることに対し、深く敬意を表します。 
 さて、貴社北総線は、千葉ニュータウンをはじめとする北総地域と都心を

結ぶ基幹的な鉄道として、通勤、通学等の住民の足として重要な役割を担っ

ていただいております。 
 しかしながら、運賃については、他の鉄道と比べ高い水準にあることから、

特に通学定期の割引率の引上げについて、県に対して、県議会や沿線地域の

方々から強い要望が寄せられているところです。 
 つきましては、生徒、学生を持つ家庭の負担を軽減するため、通学定期の

割引率の引上げについて特段の御配慮をお願いいたします。 


